

BOLETÍN DE PRENSA No. 235 ->>

90% de la comunidad UAA defiende las expresiones públicas afectuosas entre homosexuales.

Sólo 60% de los universitarios aceptar a chicos y chicas transgénero, necesario seguir concientizando a la población.

El grupo Diversidad Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará del 21 al 25 de mayo la II Semana Internacional de la Diversidad Sexual, “De la identidad LGBT a la Teoría Queer”. En este evento académico, que incluirá exposiciones y performances, participarán investigadores reconocidos a nivel internacional, entre los que destacan Andrea Lamas y Angélica Rueda, catedráticas transgénero de México. Este evento busca sensibilizar a la comunidad estudiantil y generar políticas institucionales contra la discriminación con sustento científico, comentó el Coordinador Luis Ernesto Gutiérrez Berdeja.



En esta semana impartirá una ponencia la primera mujer transgénero que realizó todos los procesos legales para su cambio, Andrea Lamas, quien es psicóloga de la Universidad de Guadalajara. Angélica Rueda, socióloga transgénero de la Universidad Autónoma Metropolitana, abordará identidad “trans” desde una visión biológica, jurídica y socio-psicológica.

Además se clausurará esta Semana Internacional de Diversidad Sexual con una conferencia magistral impartida por Javier Sáez del Álamo, catedrático de las universidades Complutense y Nacional de Educación a Distancia de España, quien es además especialista en teoría queer, doctor en psicoanálisis por la Escuela Lacaniana de Psicoanálisis del Campo Freudiano y autor del libro “Teoría Queer. Políticas bolleras, maricas, trans, mestizas”.

Gutiérrez Berdeja enfatizó que en las “universidades” debe haber cabida a todo tipo de ideas con sustento científico, dar apertura a esta perspectiva mejorada sobre la relación entre los seres humanos, “no hay que preguntarnos el porqué soy homosexual sino el para qué”. De ahí la importancia sobre el cuestionamiento del cuerpo, el deseo y nuevas vetas del conocimiento, más allá del discurso o discriminación, es decir: una interiorización.

Durante esta semana también asistirán representantes e integrantes del Centro de Capacitación para el Desarrollo Comunitario, CECADEC, A.C.; Colectivo Ser Gay; la Unión de Mujeres Activistas de Aguascalientes y Gallos LGBTTTIH en Acción también de la UAA.

Importante destacar que durante este evento se darán a conocer los resultados de una investigación que coordina Grecia Lorena Valencia Arcos y en la que también participa Luis Gutiérrez, ambos estudiantes de la Licenciatura en Sociología. El estudio que cuenta con apoyo del Municipio de Aguascalientes, planteará políticas públicas para erradicar la discriminación contra la comunidad LGBTTTI (lésbica, gay, bisexual, transexual, transgénero, travesti, intersexual).

Luis Gutiérrez informó que entre las propuestas se realizan cursos de formación humanista para la sensibilización, creación y distribución de folletos, así como manuales dirigidos al personal docente de la UAA para orientarlos sobre el trato con la comunidad transgénero, a través del lenguaje. Estos temas se abordarán en una mesa de trabajo con Andrea Lamas, Angélica Rueda y Javier Sáez del Álamo.